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Señor Presidente, 

 

Para comenzar, la Argentina desea expresar su solidaridad con los gobiernos de Kenya y de 

Brasil con relación a las inundaciones que afectan gravemente al país.  

 

La delegación de Argentina agradece a la Secretaría por los informes presentados, que 

aportan una valiosa perspectiva sobre la situación financiera de ONU-Habitat, la 

implementación del Plan Estratégico 2020-2025 y las acciones encaminadas a mejorar la 

paridad de género y la distribución geográfica del personal. 

 

En primer lugar, sobre los resultados y proyecciones financieras del Programa, la Argentina 

apoya los esfuerzos realizados por la Secretaría para mantener una disciplina financiera 

estricta. No obstante, notamos con preocupación el déficit operativo proyectado de 0.1 

millones de dólares en el Fondo de la Fundación no específico. 

 

En este sentido, la Argentina alienta a la Secretaría a reforzar su estrategia de movilización 

de recursos para diversificar las fuentes de financiación, explorando asociaciones con el 

sector privado, la sociedad civil y gobiernos locales. También apoyamos la necesidad de una 

planificación financiera austera para el presupuesto basado en contribuciones obligatorias 

de los Estados Miembros y la implementación de un enfoque más eficiente en el uso de los 

recursos existentes. 

 

Con relación a la implementación del Plan Estratégico 2020-2025, la Argentina señala que 

es crucial alinear los esfuerzos programáticos con las prioridades de los Estados Miembros 

en base al consenso y maximizar el impacto de los recursos asignados. Resaltamos la 

necesidad de un enfoque programático que priorice las áreas de impacto clave, 

considerando los desafíos emergentes y las lecciones aprendidas en la implementación del 

plan hasta ahora. 

   

Finalmente, con respecto al informe sobre paridad de género y distribución geográfica, 

destacamos los avances logrados en la paridad de género, pero llamamos la atención a la 

persistencia de desafíos en la distribución geográfica del personal. En particular observamos 

que solo el 6% del personal proviene de América Latina y el Caribe, por lo que 

recomendamos fortalecer las iniciativas de contratación que fomenten la representación 

equitativa de todas las regiones, prestando especial atención a GRULAC, incluyendo un 

refuerzo de la comunicación con los Estados Miembros para identificar candidatos 

calificados de regiones subrepresentadas. 
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En este sentido, la Argentina desea consultar.  

- ¿Cómo piensa abordar el desafío de movilización de recursos para evitar futuros déficits 

en el Fondo de la Fundación no específico? 

- ¿Qué medidas adicionales se prevén para aumentar la representación de regiones 

subrepresentadas, especialmente en América Latina y el Caribe? 

 

La delegación de Argentina espera continuar trabajando en estrecha colaboración para 

fortalecer los objetivos de ONU-Habitat. 

 

Gracias, señor Presidente. 

 
 


